

***Les Possibles* — No. 34 Hiver 2022**

Onde progressiste en Amérique latine : Argentine, Brésil Colombie, Mexique, le chemin escarpé des réformes structurelles

vendredi 16 décembre 2022, par Pierre Salama

Une nouvelle phase politique s'ouvre en Amérique latine. De très nombreux pays latino-américains surfent aujourd'hui sur une onde progressiste.

Les présidents fraîchement élus et leurs gouvernements succèdent à des gouvernements de droite ayant failli et laissé un lourd héritage à gérer : dette colossale en Argentine avec Macri (décembre 2015 – décembre 2018), institutions malmenées et retour de la faim avec Bolsonaro au Brésil (1^{er} janvier 2019 – 31 décembre 2022), incapacité à relancer la croissance et corruption importante avec Pena Nieto (1^{er} décembre 2012 – 30 novembre 2018) au Mexique, remise en question des accords de paix et menaces vis-à-vis des anciens guérilleros en Colombie (Duque Marquez, août 2018 – août 2022).

Vous pouvez lire ce texte en pleine page en suivant ce [lien](#)